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【今月のTOPICS】
◇P1 『所⾧コラム：社会課題の解決』『今月の言葉』

『事務所の先月のヒトコマ』『編集部より』
◇P2~3 『2024年春の新入インターン生に

先輩インターン生がインタビューしました！』
◇P4 『○○の魅力』

編集部より
スタッフ木下です。
今年の夏も厳しい暑さですが、皆様

いかがお過ごしでしょうか。事務所で
は涼しく過ごせるアイテムを用意した
り、サマータイムを導入したりと、熱
中症対策を行っています。

皆様も健康に気をつけてお過ごし
ください。
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社会課題の解決

社会には難しい課題が数多く存在しますが、多くの人々が力を合わせることで、それらを解決する
道が開かれます。

先日、川口加奈さんの基調講演を聴く機会がありました。川口さんは1991年に大阪府で生まれ、14
歳でホームレスの問題に直面し、炊き出しやワークショップを通じて支援活動を始めました。17歳の
時、アメリカのボランティア親善大使となり、ワシントンD.C.での国際会議に参加。高校卒業後、大
阪市立大学経済学部に進学してホームレス問題の研究を続け、19歳で『Homedoor』を立ち上げます。
ホームレスの自転車修理技術を活かしたシェアサイクル事業「HUBchari」を開始し、2018年からは個
室型宿泊施設「アンドセンター」を運営して就労支援や生活支援を行っています。これまでに支援を
受けた人は2,000名以上にのぼります。

社会課題の解決には時間がかかりますが、皆さんも事業を活かした社会貢献を考えてみませんか。

今月の言葉

『超訳 自助論 自分を磨く言葉』 ㈱ディスカヴァー・トゥエンティワン発行
サミュエル・スマイルズ（1812-1904年）英国の著述家、ジャーナリスト現在の１冊

 何かをできるようになるために一番大切なことは、自分がそれをできると確信することです。
 既に達成している人やその過程を観察しお手本にすることで、より一層「自分にもできそ
う！」という思いが強まると思います。

ある人にできることは、誰にでもできる

⾧田会計事務所では7/1より9/30までサマータイムを実施しております。
サマータイムの間は営業時間が8:00～16:00となります。

事務所の先月のヒトコマ

夏といえば土用の丑の日！
鰻をいただきました！
今年の暑い夏も頑張って
乗り切ります！
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2024年春の新入インターン生 に
先輩インターン生 がインタビューしました!

まずは自己紹介をお願いします！

同志社女子大学 表象文化学部英語英文学科の日高です。よろしくお願いします。

では、⾧田会計事務所でインターンをしようと思ったきっかけを教えてください。

もともと会計に興味があり簿記3級の勉強をしていたんですが、勉強だけでは自分の興味や向き不
向きがわからないので、実際にインターンに参加して確認してみようと思って応募しました。

実際に働いてみてどうでしたか？

勉強では出てこない勘定科目があったり、
会社によって記帳の仕方が違っていて驚きました。

そうですよね。
お客様とお会いするのは緊張しましたか？

お客様にお会いするのはお茶出しくらいですが、所⾧やスタッフの皆さんに「新しく入ったイン
ターン生です」と紹介していただくと、応援してくださったり優しい方ばかりです。

お客様もインターンシップをやってることを知ってくださっているので、初めての来客対応でも
安心できますね。
将来は会計の道に進もうと考えていますか？

はい。向いてるかはわからないですけど楽しいなと思うので、
将来この道に進みたいと思っています。

先輩から見ると向いているなと思います(笑)
今インターン始めて3ヶ月くらいですが、印象に残ったことはありますか？

美味しいお菓子とケーキを食べたのが印象に残っています(笑)
お客様からいただいたり、スタッフの皆さんが差し入れてくれるお菓子
なんですが、レアなお菓子もあるのですごく嬉しいです。
他にも、会計以外の仕事が多くて、インタビューや動画撮影、勉強会、
ワークショップなど、会計以外の知識も得られるところが会計事務所っぽく
なくて印象的でした。

この間のケーキおいしかったですね！

勉強会はどんな雰囲気でしたか？

スタッフが講師をするので、日頃の疑問を勉強会の中で組み込んでくれたり、日頃一緒に仕事し
ている人だからこそわかる疑問点を解決してくれたりして、すごく勉強になりました。

勉強会だけどすごく賑やかに楽しんでいますよね。
まだまだ色々やっているので、これからも勉強会に参加してくれたらと思います！
ありがとうございました。

日高さん 佐藤くん 青木さん

新入インターン生 先輩インターン生

1人目
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まずは自己紹介をお願いします！

同志社女子大学の現代社会学部社会システム学科の吉田です。
大学では心理学を使ったSNSマーケティングを学んでいます。
よろしくお願いします。

では、⾧田会計事務所でインターンをしようと思ったきっかけを
教えてください。

大学３年生で何か新しいことにチャレンジしてみたいと思ったのが
きっかけです。この時期に始めるなら⾧期インターンがいいかなと
思って調べていたら、⾧田会計事務所のインスタグラムを見つけて
応募しました。

今インターンを始めて3ヶ月くらいですが、印象に残ったことはありますか？

インターン生が仲いいのはもちろんなんですけど、スタッフの方とも距離が
近いなっていうのが印象的です。お昼休憩の時にみんなで話しながら食べた
り。私の大学の話などいろんな話をスタッフの方とするんで、
そこはいい意味で期待を裏切られました。

会計と全然関係ない分野を大学で学んでいますが、会計の仕事は面白いですか？

会計事務所でインターンができる程度の知識は授業で身につけていたので、応用は自分で勉強
しないといけないですが、インターンでは勉強だけじゃなくて実務ができるからこそ気づける
面白さがあるなと思っています。
スタッフさんに一つ質問したら十ぐらい返してもらえるので学ぶことがたくさんあります。

積極的に学んでいますね。吉田さんは広報にも参加してくれていますよね。

そうですね。会計の仕事だけじゃなくて、こんな感じでインタビューを受けたり、広報ではな
かなか一般では経験できないようなことをさせていただいてるなって思っています。
どうやったらみんなに伝わるかなと考えながらブログを書いたり、受け手側にどう捉えていた
だけるかなと想像するのはすごく楽しかったです。

今後やってみたいことはありますか？

やってみたいことは、例えば「インターン生に突撃してみた」みたいな突撃動画を作成してみ
たいです。
これから後輩として入ってくるインターン生が見やすく、事務所の雰囲気の良さを残しつつや
りたいかなと思ってます。

事務所をTikTok化しようとしている！？

TikTokとまではいかないですが、トレンドに乗りつつやっていきたいです(笑)

いいですね。今後の動画を楽しみにしています！
ありがとうございました。

吉田さん 佐藤くん 青木さん

新入インターン生 先輩インターン生

2人目
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杉
YouTubeHP 毎月15日定期更新中♪

ぜひチャンネル登録お願いします!

HPへ移動します

ブログ、Facebook、Instagramなど
コンテンツが盛りだくさんです!

チャンネルへ移動します

何かに魅了されている人は、毎日なんだか楽しそうだと思いませんか？
今回は思う存分好きなものや趣味などについて、その魅力を語ってもらいました！

登山の魅力を語らせてください！

○○の魅力

舞台鑑賞の魅力を語らせてください！

私は舞台鑑賞が好きです。高校生の時、
母が誕生日に私の好きな俳優が出演する舞台

のチケットをプレゼントしてくれ、一緒に観に行きま
した。それが舞台鑑賞のきっかけとなりました。

初めて生で見る好きな俳優に興奮したことは言うま
でもなく、ドラマや映画でしかお芝居を見たことがな
かった私は、生のお芝居の熱気や舞台演出に圧倒され、
「舞台ってこんなに面白いんだ！」と衝撃を受けまし
た。

舞台は、一つしかない劇場を小道具を用いたり演出
でさまざまなシーンを表現していて、その様子を目の
前でリアルタイムで見られること、そして何より同じ
空間で俳優のお芝居の熱気をダイレクトに感じること
ができるのが魅力だと感じます。

映像作品で活躍している俳優でも、舞台では演技の
表現が違ったりして新たな一面を知ることができるの
も面白いです。

パンフレットには練習風景などの舞台裏も載ってい
るので、購入して帰宅後に読んで余韻に浸るのも楽し
みの一つです！

20歳で初めて富士山に登り、頂上からの
日の出の光景は今でも目に焼き付いています。

その後30年にわたり登山に魅了され、山登りのために
ランニングを続けています。

日常はお客様訪問や事務所でのデスクワークですが、
登山では自然と山と向き合い、五感で山を味わいます。
山頂への急な道を登り切った時、それまでの疲れが吹
き飛ぶような山頂からの素晴らしい景色は全ての疲れ
を忘れさせてくれます。また山に行きたいという思い
がふつふつと心の奥から湧き上がります。

そしてもう一つの楽しみは仲間と計画を立てて登山
に挑み、山小屋で賑やかにお酒を楽しむことです。ま
た、時には一人でゆっくりと登山をするのも、自分の
ペースで自然を満喫できていいですね。

これからも⾧く山を楽しむために、体力作りは欠か
せません。

山に関することなら、ぜひ私まで！


